

# L'UCANSS À CONTRE-COURANT !



Notre employeur se targue d'une politique sociale et salariale dynamique au sein des organismes de Sécurité sociale.

Pour la Cofict CGT, celui-ci est en totale déconnexion des réalités du terrain.

Quel sens peut avoir notre travail d'encadrement quand il ne s'agit qu'à faire du reporting et de s'inquiéter de la couleur de nos indicateurs ?

Il nous faut en tant que cadres nous réapproprier les problématiques liées à l'organisation de notre travail.

Alors que le nombre de nos collègues employés et cadres qui perçoivent la prime d'activité ne cesse d'augmenter, l'employeur met en exergue sa politique salariale « dynamique et incitative ».

C'est sans doute pour cela que nos organismes connaissent une vague de démissions sans précédent du personnel et que l'UCANSS nie cette réalité.

Soyons réalistes, ce n'est pas avec une augmentation de 11 cts de la valeur du point que des salariés seront motivés pour rester ou venir travailler dans nos organismes !

Devant la désorganisation volontaire de nos services, l'encadrement sert de fusible à nos directions.

Malgré ce fait, de plus en plus de conseils de discipline régionaux sont saisis par les directions pour « manque de confiance et de loyauté ».

Mais peut-on avoir confiance en notre employeur qui refuse le dialogue social avec les organisations syndicales, qui de manière autoritaire et dogmatique prend une décision unilatérale d'augmentation de la valeur du point à 1.5 % alors que l'inflation est très forte ?

L'UCANSS n'est plus qu'une coquille vide et se positionne comme relais des politiques régressives et néfastes imposées par le ministère. L'annulation des observatoires inter régionaux de notre Institution témoigne de cette dérive qui vise à nier le mal être du personnel, le manque de perspective professionnelle, la pauvreté de la politique salariale.

## Quand notre tutelle va-t-elle enfin ouvrir les yeux ?

**Notre Cofict appelle tous les salariés ICTAM à répondre positivement à toutes les actions, Assemblées Générales, Grèves, Manifestations qui seront proposées à l'initiative de la CGT et de l'intersyndicale pour avancer sur nos revendications.**